19 / 06 / 2023

CSIT UNIÓN PROFESIONAL alerta del riesgo en la RPPMM San Martín de Valdeiglesias debido al Gas Radón registrado

INFORM

Desde el equipo de Prevención de Riesgos Laborales de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** insistimos en subrayar el peligro del Gas Radón, de origen natural, cuya exposición prolongada puede causar problemas respiratorios graves, incluyendo cáncer de pulmón (las partículas radiactivas que inhalamos de este gas se alojan en los pulmones y dañan los tejidos). A pesar de que el Gas Radón entra fácilmente en las viviendas a través de grietas y fisuras en las paredes, suelo y tubería, sus concentraciones en espacios interiores son fáciles de medir con un detector pasivo pequeño.

Profesional de la gravedad del asunto, desde la Sección Sindical de CSIT UNIÓN Profesional de RPPMM San Martín de Valdeiglesias exige que se vigile el tiempo en el que se realizan las medidas correctivas, y que éstas vayan encaminadas a acciones de mitigación de 100Bq/m3 (el bequerelio por metro cúbico de aire expresa el número de desintegraciones por segundo en un metro cúbico de aire), tal y como se recoge en el documento publicado en 2021 por el Ministerio de Sanidad: "Acción frente al Radón". Todos los estudios coinciden en que el porcentaje de riesgo no varía ante cambios de edad o sexo. También, se establece una relación incremental (a mayor exposición, mayor riesgo) de carácter lineal, sin que se pueda determinar un nivel umbral por debajo del cual no exista riesgo. Aunque esta guía no recoja ningún tipo de obligación, consideramos indispensable que se realicen controles a los profesionales, sobre todo, a aquellos que llevan trabajando mucho tiempo en este centro, al amparo del artículo 22.1 de la Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos Laborales.

A

www.csit.es 91.594.39.22 91.594.39.95 91.594.39.87 csit@csit.es Asimismo, en relación a este asunto, desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL instamos a la Dirección de la RPPMM San Martín de Valdeiglesias que modifique las arquetas, procurando que éstas se cambien por arquetas estancas, y que la medida no consista únicamente en el sellado de sus juntas con silicona.

Gracias a la labor del equipo de Prevención de Riesgos laborales de CSIT UNIÓN PROFESIONAL y su valoración, la Unidad de Prevención de Riesgos Laborales de la AMAS está impulsando la toma de mediciones en el resto de centros próximos a la zona afectada. Estaremos atentos de su seguimiento.

CONTACTA
CON
NOSOTROS:

Sagasta, 18. 28004 Madrid Durante la visita a la RPPMM, llevada a cabo por Julia Sánchez Cisneros, Delegada de Prevención y el Comité de Empresa, Álvaro Cerro Valcárcel, Responsable del Departamento de Salud Laboral en CSIT UNIÓN PROFESIONAL, y Raquel Solano Heredia, Coordinadora del Área de Servicios Sociales de esta Organización Sindical, también observamos acumulaciones de elementos inservibles en las zonas de almacenes y mantenimiento, utilizándose cámaras sanitarias como depósito de objetos estropeados o viejos (lavabos, andadores..). Por todo ello, la Sección Sindical de CSIT UNIÓN PROFESIONAL solicitaba convocatoria urgente para una reunión del Comité de Salud Laboral.



serviciossociales@csit.es





